

中学生の皆さんへ ～在校生からのメッセージ～

国際英語科は、英語が好きでもっと使いこなせるようになりたいという方にピッタリな学科だと思います。英語のスキルに加えて、物事に関する視野や考え方が確実に広がります。今見ている景色を変えたい方は、ぜひ国際英語科へ！（3年）

私は国際英語科には「国際英語」という名前を超えた学びがあると思っています。理由は様々な独自教科やスピーチコンテスト、発表等で身に付けた力が、国際関係に限らず、様々な分野で生かされることをすでに実感しているからです。私は入学時とは異なる分野に興味を持ちたり、新たな学び、仲間からの刺激を受け物事を多面的にとらえることができるようになったと思います。（2年）

私は中学生の時から既に助産師を目指していましたが、視野を広げるために、国際英語科への入学を決めました。
名東高校の先生方やカリキュラムは言語関係以外の職を目指す生徒にも寄り添ってくれるという印象があります。
英語が好きな人や得意な人、また、他言語に興味がある人など、様々な価値観をもつ生徒たちと過ごす毎日はとても楽しいです。（3年）

国際英語科は、自分らしく伸び伸びと過ごせるクラスです。英語力はもちろん、積極性に溢れているので、お互いを高め合い、日々成長することが出来ます。二年生になるとスピーチやプレゼンテーションを行う授業が毎週あります。三年間クラスが変わらず、三学年の繋がりも強いので、学校祭では団結して一番盛り上がりを見せます。（2年）

ワールドスタディーズの授業では、世界の諸問題について学べるだけでなく、グループディスカッションを中心として授業を進めていくので、自分で考えて意見を持つ力や、意見を発信、発表する力が身につきます。さらに、二年生ではゼミ活動において興味のある分野についてさらに深く学ぶことができます。また、ゼミ活動を通して目上の方へのメールの送り方や電話のかけ方など、将来につながるような力も得られます（2年）